



あしたな あまきにあれ

夏号

はじめまして！

病児保育あまやどりです。

あまやどりは、お熱や病気で保育園に行けないお子さんを、お母さんに代わって1日看護しながらお預かりする施設です。

あまやどりで
は・



みんなかんじです！

ご利用予約希望の時は前日もしくは当日に受診し、あまやどりへご連絡下さい。



病児保育あまやどり

住 所 草牟田2丁目-16-8

予約TEL 090-1926-4156

手足口病って？

原因はウイルスによるものです。名前のとおり手と足、お口の中に水疱ができる病気です。お尻やひざにもみられます。種類も多くあるので1回かかっても「また手足口病～」なんてことはよくあります。

登園はしてもいい？

登園禁止の病気ではないので登園してもかまいません。ただ、お口の水疱が痛くて食事や飲み物が飲めない、機嫌がととても悪い時などはお休みしないといけないこともあります。

治療は？

特効薬はありません。

かかってしまったら？

痛みが強い時や機嫌が悪い時は食事の30分前に痛み止め（熱さましでOK）を使用すると痛みがやわらぎます。



水いぼって？

ウイルスによるおできです。特に赤い発疹ではなく、肌色に近いやや光るようなできものです。かゆみなどありませんが乾燥肌にてできると、乾燥のためのかゆみでかいてしまい増やしてしまうことがあります。

登園はしてもいい？

登園してもかまいません。※ウイルスの直接接触でうつりますがプールの水でうつることはありません。ただ、タオル、浮き輪やビートバンなどを介してうつることがありますから共用は避けましょう。プールの後はシャワーできれいに流しましょう。（※より引用）

治療は？

放っておいてかまいません。半年から一年で自然に消えていきます。ピンセットでとったり凍結療法などを行う方法もあります。（当院では行っていません）



とびひって？

細菌の感染からなるものです。始まりは虫刺されやちょっとしたキズによるものが多いです。ジュクジュクした汁が出て周りが赤くなります。かいた手によって体のあちこちに広がる様子が火事の火の粉が飛ぶ様子に似ていることから“とびひ”と呼ばれるようになりました。

登園はしてもいい？

ジュクジュクしている間は登園できませんが、傷を覆っていれば登園可能です。※プールの水ではうつりませんが触れることで症状が悪くなったり、他の人にうつす可能性があるため、治るまでプールは禁止してください。（※より引用）

治療は？

とびひは、カットバンやガーゼで覆うと治りが悪くなります。石鹸でよく洗い、きれいに流したあと、処方された軟膏を塗り、抗生剤を内服するときれいに治ります。抗生剤は処方された分をしっかりと内服することが大事です。



※日本臨床皮膚科医会、日本小児皮膚科学会、日本皮膚科学会についての統一見解とし周知されています。

